



British Embassy  
MOSCOW

## **Information Note Renouncing British Citizenship**

Prepared by

British Embassy Moscow

<https://www.gov.uk/world/russia>

## INFORMATION NOTE

### RENOUNCING BRITISH CITIZENSHIP

Applications to renounce British citizenship are considered by UK Visas and Immigration (UKVI) in the United Kingdom and are submitted to UKVI direct. Applicants must send evidence showing either:

- they have another citizenship or nationality, or will have one when they have made their declaration to give up their British status - eg a passport for the other country or an official statement from that country saying they are a national
- they are about to become a citizen of another country - this should be an official letter from the country saying they will be granted citizenship there when they have renounced their British citizenship.

A declaration of renunciation is sent by UKVI to successful applicants. It shows the date from which one's citizenship stops. Applicants have 6 months from when they receive their declaration of renunciation to get another citizenship - otherwise the declaration will no longer be valid and they will keep their British citizenship or status.

The information contained in this Note is general and should not be taken as a definitive statement of law.

**The information contained in this Note is general and should not be taken as a definitive statement of law.**

END OF INFORMATIVE NOTE



British Embassy  
Moscow

**Информационная нота  
Разъяснение по вопросу выхода из  
гражданства Великобритании**

Подготовлена

Посольством Великобритании в Москве

<https://www.gov.uk/world/russia>

## **ИНФОРМАЦИОННАЯ НОТА**

### **РАЗЪЯСНЕНИЕ ПО ВОПРОСУ ВЫХОДА ИЗ ГРАЖДАНСТВА ВЕЛИКОБРИТАНИИ**

Заявления о выходе из гражданства Великобритании рассматриваются Службой по вопросам виз и иммиграции (UK Visas and Immigration). Заявления требуется подавать в Службу напрямую. Заявители должны предоставить документальное подтверждение того, что

- они имеют гражданство или подданство иного государства или получают такое после выхода из гражданства или подданства Великобритании, например, паспорт иного государства или официальное подтверждение подданства, выданное властями иного государства

либо

- они предпринимают шаги для вступления в гражданство иного государства; в этом случае требуется предоставить официальное письмо от властей иного государства, подтверждающее, что гражданство будет предоставлено после выхода из гражданства Великобритании

В случае принятия положительного решения Служба по вопросам виз и иммиграции высылает заявителю декларацию о выходе из гражданства Великобритании. В декларации указывается дата, с которой британское гражданство заявителя было прекращено. Заявитель должен в течение 6 месяцев с момента получения декларации вступить в гражданство иного государства. В противном случае, декларация теряет свою силу, и заявитель сохраняет гражданство Великобритании или иную принадлежность к Соединенному Королевству.

**Приведенная выше информация носит ознакомительный характер и не должна рассматриваться в качестве дословной выдержки из законодательных актов.**

**КОНЕЦ ИНФОРМАЦИОННОЙ НОТЫ**